

CIUDADANOS DE SUR DE QUITO VISITAN TERMINAL DE PRODUCTOS EL BEATERIO

EP Petroecuador inicio el Programa de visitas guiadas a las instalaciones del Terminal de Productos Limpios el Beaterio, como parte de la política de relacionamiento comunitario con las organizaciones y familias aledañas a su operación.

780 ciudadanos de los barrios e instituciones productivas del sur de la capital, visitan y conocen por dos semanas la operación del Terminal El Beaterio, cuyo objetivo es la capacitación en manejo, gestión de riesgos, de los barrios aledaños a esta instalación petrolera.

Se ha considerado necesario que los moradores, conozcan y se familiaricen con las instalaciones del terminal y de manera especial sobre las medidas de seguridad que se implementa en esta área operativa del sur de Quito.

Las visitas, a más de contar con las explicaciones técnicas, son reforzadas con sistema de maquetas interactivas, maniobras contra incendios y cuenta con la participación del personal técnico de la empresa que guía a los visitantes para que su estadía en el terminal trascorra sin novedades y de una forma segura.

Participan de estas visitas 25 barrios aledaños y 15 instituciones educativas, de salud y transporte del sector de El Beaterio, de lunes a domingo hasta el sábado 5 de marzo del presente año.

Cabe destacar que EP Petroecuador mantiene una activa participación dentro de una planificación interinstitucional con la Secretaria de Gestión de Riesgos, Secretaria de Seguridad y Gobernabilidad-DMQ, Policía Nacional, Ministerio de Salud Pública, para implementar el proceso de capacitación en manejo y gestión de riesgos para los Comités de Gestión de Riesgos que se conforman en cada uno de los barrios aledaños al Terminal.

El Terminal de Productos Limpios el Beaterio es una instalación estratégica de la industria hidrocarbúrica que abastece y garantiza la distribución de combustible para la provincia de Pichincha, centro norte y norte del país.